
Timothy Tillman (#37)
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 29. März 2019, 10:38

Definitiv nicht - ich würde bedauern wenn er nicht mit in die zweite Liga geht - dort könnte er
am ehesten auf die "zehn" - auf außen oder als LV/RV wäre er tatsächlich verschenkt.

Erste Liga war für ihn "too much" - wie für alle seine Mitspieler auch (Mathenia mal
ausgenommen). Zweite Liga ist genau der richtige Schritt für ihn.

Und in den Kraftraum bitte.... jetzt endlich....

... dann sehen wir ihn wieder, wenn nicht in der ersten Nürnberger Elf dann woanders... und
dann wird das Wehklagen wie gewohnt wieder zu hören sein.
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